

# Crece el interés por el Centro de Empresas

Cada día son más los emprendedores que se acercan hasta el Centro de Empresas de Guadalajara para informarse de como instalar en ella sus empresas. Ahora hay 8 con la intención de que sean más en breve



Las últimas empresas se incorporaron en septiembre. / M.S.M.

**María Canalejas / Guadalajara**  
Pese a la crisis y los momentos duros que estamos atravesando, son cada vez más los que, dada la situación laboral, deciden emprender su actividad por cuenta propia. Son también muchos, los empresarios que deciden ampliar su capacidad de negocio, los que apuestan por una diversificación de su negocio para salir reforzado de

la situación económica. Durante lo que va de mes han sido más de veinte emprendedores los que han solicitado información sobre condiciones económicas, servicios, etc., que ofrece el Centro de Empresas. Dos de ellos, se incorporarán el próximo día 1 de diciembre, dedicados a los sectores de consultoría y de arquitectura, y al menos otros cinco

han manifestado la fiel intención de incorporarse durante los primeros meses del año.

Actualmente el Centro cuenta con 8 empresas ubicadas, empresas que gracias al espíritu emprendedor de sus promotores están sorteando la crisis ubicadas en un Centro con todas las ventajas económicas y de servicios que ofrece. Los emprendedores aquí ubicados pagarán durante el primer año un total de 8,5€/m<sup>2</sup>, incrementándose a razón de 2 euros por año hasta un máximo de tres años, momento en el cual habrán madurado lo suficiente para "volar" al exterior y emprender una nueva etapa.

Además, los emprendedores cuentan en el mismo Centro con una sala de Juntas, otra de reuniones y un aula de formación.

Su gestión por parte de CEOE-CEPYME Guadalajara, le da aun más empuje para salir adelante, para que cualquier emprendedor que necesite un espacio físico donde desarrollar su idea o plan de negocio pueda hacerlo sin coste alguno, gracias al proyecto preincubadora, donde contará con todo el apoyo y asesoramiento por parte de técnicos especializados en la materia que requieran, se les apoyará en la búsqueda de financiación, en la fase inicial de su idea hasta convertirla en un proyecto viable técnica y económicamente hablando. Además, se está trabajando en una línea de actuación repleta de proyectos dando a conocer el Centro, gracias también a la creación reciente de la página web [www.ceiguadalajara.es](http://www.ceiguadalajara.es), se llevarán a cabo otros proyectos como es el Business Game, se realizarán talleres dirigidos a emprendedores con títulos como mejora de competitividad, Cómo negociar con Entidades financieras, cómo presentar y vender tu proyecto empresarial. Se realizarán jornadas de puertas abiertas.

## Aumenta la producción de vehículos en octubre

E. de G. / Guadalajara

La producción de vehículos en España alcanzó un total de 218.721 unidades, lo que supone un aumento del 5,7% respecto al mismo mes del año pasado, y sitúa la cifra acumulada hasta octubre en 1.784.452 unidades, con una caída del 22,3%, según los datos facilitados por la Asociación Española de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC).

El comportamiento de la fabricación de turismos en el mes de octubre registró un incremento del 16,7% y un total de 184.119 unidades. En el período comprendido entre enero y octubre de este año, el descenso de la fabricación de turismos, que es el segmento de mayor volumen, se situó en un 14,5%.

De acuerdo con los mismos datos, la producción de vehículos industriales, en su conjunto, incluidos los comerciales ligeros y furgones, mostró una evolución negativa en el mes de octubre con casi un 30% de retroceso y un descenso en el periodo acumulado del 42,9% y un total de 276.885 vehículos industriales fabricados. En opinión de la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones, "es importante que para este tipo de vehículos, uno de los principales exponentes de la actividad económica e industrial en España, se articulen de manera urgente medidas de apoyo a su compra, pues los pedidos de este tipo de vehículos, especialmente los industriales pesados, están en mínimos históricos".

### Ventas al exterior

Por lo que se refiere a las ventas al exterior, la exportación de vehículos aumentó en el mes de octubre un 1% con un total de 186.918 vehículos. La exportación de vehículos presentó un crecimiento inferior al de la producción en el mes de octubre, por el incremento de los vehículos destinados al mercado nacional como consecuencia de la buena evolución del Plan 2000E. La cuota de los vehículos fabricados en España y destinados al mercado interior ha pasado de un 23,6% en Enero a un 27,9% en Octubre. En los primeros diez meses del año, la exportación de vehículos disminuyó un 20,4%.

20 años cuidando la salud visual y auditiva

dolieno publicidad



**ANFER OPTICA**

Centro de análisis visual

SOLUCIONES PERSONALIZADAS A TODAS SUS NECESIDADES  
GRADUAMOS TODO TIPO DE LENTES PARA TODO TIPO DE ACTIVIDADES

*Velamos por su mirada.*

[www.anferoptica.com](http://www.anferoptica.com)

Tfno. 949 23 07 46

C/ Segovia, 3. 19005 Guadalajara